

## 新内閣発足に当たって

本日、石破新内閣が発足したことを心からお祝い申し上げます。

我が国は、人口減少対策をはじめ、子ども・子育て政策の強化、頻発する自然災害への対応など、重要課題が山積しています。

新内閣には、これらの課題解決に向けた強いリーダーシップのもと、特に、深刻化する人口減少問題を国の最重要課題に位置付け、政策を統括推進する司令塔組織の設置などに取り組まれるよう強く求めます。

また、地震に加え、今般の大雨でさらなる甚大な被害のあった能登地域については、より一層、住民の皆様の心に寄り添い、復旧・復興が早期・確実なものとなるよう、全力を挙げて取り組んでいかなければなりません。さらに、首都直下地震や南海トラフ地震などの大規模災害の発生が想定される中、国土強靱化を進め、今後起こり得る大規模災害に備えた防災・減災対策を強力に推し進めることも必要です。

このような国・地方が直面する様々な課題の解決に向けて、「国と地方の協議の場」を積極的に活用して、国・地方の連携強化を進めるとともに、これらの課題に地方が責任をもって対応しつつ、安定的な行政サービスを提供できるよう、必要な財源の確保・充実をお願いします。

令和6年10月1日

地方六団体	全国知事会会長	村井 嘉浩
	全国都道府県議会議長会会長	山本 徹
	全国市長会会長	松井 一實
	全国市議会議長会会長	坊 恭寿
	全国町村会会長	吉田 隆行
	全国町村議会議長会会長	渡部 孝樹